



# 天津っ子

~Amatsu with your smile~

\*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

## 第21回天津ふれあいまつり

11月12日(日)、天津地区社会福祉協議会をはじめ各団体でつくられた「天津ふれあいまつり実行委員会」が主催の、「第21回天津ふれあいまつり」が4年ぶりに盛大に開催されました。天津小学校は、5年生が収穫したもち米販売のコーナーや各学年の学習の成果を紹介する掲示のコーナーを行いました。もち米販売では、5年生の子供たちが、大きな声で宣伝し、用意していた約50袋の「ヒメノモチ」が完売しました。ご協力いただきありがとうございました。収益金は、5年生で相談し、子供たちの学校生活に役立つ物の購入にあてる予定です。

小学校を会場に開催される「ふれあいまつり」は、まさに地域の方と子供たちが「ふれあえる」時間にもなっていました。また、温かい天津地域の皆様に支えられていることを改めて実感できる「ふれあいまつり」でした。



開会式 テープカットでスタート



天の川こども園 かわいらしい歌と踊り



にぎわう出店コーナー



5年生 もち米販売コーナー ご購入ありがとうございました



お茶席のボランティアもしました



体育館の中にも、ニュースポーツや手形アートなど様々なコーナーがありました



学習の成果展示コーナー



「丸太切り」コーナー 何分何秒で切れるかな？



地元「ひまわりの会」銭太鼓



大迫力「津山鶴丸太鼓」に感動！



もち投げ

## PTAあいさつ運動兼交通当番

毎月10日を基本とした、PTAあいさつ運動兼交通当番へのご協力ありがとうございます。11月10日(金)に立ってくださった保護者の方のアンケートに書かれていたことの一部を紹介します。学校でも確認していきますが、各登校班、各家庭でお声かけをお願いします。

- ・ 気持ちのよいあいさつのできている子がいる。できていない子もいる。
- ・ 集合時刻、登校時刻が少し早すぎる班がある。
- ・ 寒くなるとポケットハンドの子が増えてくる。早めに手袋の着用を促す。また、雨や雪の日は、長靴をはくように促す。
- ・ 一列にきちんと並んで登校できている。帰りはバラバラで、遊びながら帰る子がいる。
- ・ 用水路が近く水かさが増えているときは、のぞき込んでいる姿を見ると心配になる。